

La supuesta corrupción en el Deportivo Eldense, escándalo nacional

04/04/2017



Supuestamente cuatro jugadores están implicados en este caso de corrupción | Jesús Cruces.

El supuesto amaño de partidos por parte de jugadores y el propio entrenador italiano del Deportivo Eldense ha saltado a todos los medios de comunicación nacional, que están haciendo un seguimiento continuo de la noticia. [La derrota 12 a 0 ante el Barça "B"](#) el pasado sábado sacó a la luz un supuesto entramado en el que podrían estar implicados cuatro jugadores, el entrenador italiano así como algunos miembros del grupo inversor de la misma nacionalidad, cuya cabeza visible es Nobile Capuani, según confirma el presidente de honor del club, Manuel Guill.

Desde la Junta Gestora, el pasado domingo se decidió romper el contrato con los italianos al conocer lo sucedido así como poner en conocimiento tanto de la

Policía Nacional como de la Liga de Fútbol Profesional, LFP, los supuestos amaños. Dos días después ya han declarado jugadores y cuerpo técnico.

Uno de los entrenadores del Club Deportivo Eldense, Filippo di Pierro, ha sido detenido esta misma mañana, acusado presuntamente de un delito de corrupción entre particulares. Asimismo también ha sido detenido Nobile Capuani, actual portavoz de los inversores italianos que se encargaban de la gestión económica y deportiva del Eldense. Esta trama se ha desvelado gracias a la valentía de David Aguilar, presidente de la gestora, pero también de los jugadores Cheikh Saad y Mendy. Al parecer y según informan distintos medios de comunicación a lo largo de la tarde se han producido tres nuevas detenciones, se trataría

de los **jugadores Nico Cháfer y Maiki Fernández** y el **técnico Francisco Ruiz Casares**.



Los dos entrenadores, Filippo di Pierro y Francisco Ruiz han sido detenido | Jesús Cruces.

En las últimas horas, desde el grupo inversor, en concreto, su representante, José M. Esquembre, ha acusado a través de un medio de comunicación al propio presidente de la Junta Gestora del club, David Aguilar, como la persona que junto a los cuatro supuestos jugadores implicados ideó el amaño de partidos. Manuel Guill se ha mostrado molesto ante estas afirmaciones y ha dicho que **"¿cómo iba a ser él si antes del Barça B ya puso en conocimiento de la policía todas sus sospechas?** Están tratando de tirar balones fuera para exculparse, pero hasta los propios jugadores y el segundo entrenador los señalan, no tiene ningún sentido".

Guill continúa: "Lo que diga Esquembre está desacreditado porque él firmaba en nombre de

Capuani, está claro que los va a defender como pueda". Lo que Guill lamenta es que **"se haya manchado la historia de un club como el Deportivo Eldense**, que es uno de los más antiguos, pues **tiene 96 años**; pero en todas las familias hay engaños, nos han estafado y trabajaremos para limpiar el nombre del Eldense".

Ahora se rescindirá el contrato de 10 jugadores, los cuatro que supuestamente están implicados, así como de seis más porque **"el club no puede mantener una plantilla tan grande económicamente**, además habían contratos falsos, habían imitado las firmas del presidente del club", explica Guill.

Por último, ha querido dejar claro que el equipo no va a desaparecer **"previsiblemente mañana los jugadores volverán a entrenar para preparar el partido de este fin de semana**, que será en casa, en el Nuevo Pepico Amat ante el Sabadell".



David Aguilar ha sido quien ha denunciado los hechos | Jesús Cruces.